

## Los sindicatos de Banesto, por el Santander o Argentaria

EFE

**MADRID.-** Los sindicatos representados en Banesto, que intervinieron en el Congreso, consideraron que la mejor opción en la subasta para la venta de esta entidad es su adjudicación a Argentaria o al Banco Santander dada la complementariedad de sus estructuras.

Los secretarios de banca de CC.OO, María Jesús Paredes, de UGT, Jorge Díez, y de la FITC, Santiago Barriocanal, defendieron la necesidad de que Argentaria participe en la subasta, si bien negaron tener una preferencia especial por la banca pública frente a la privada.

María Jesús Paredes se mostró partidaria de la venta de Banesto a Argentaria porque permitiría al Estado recuperar, mediante beneficios futuros, parte de su aportación al plan de saneamiento.

Consideró que la red de Banesto complementaría la escasa presencia de Argentaria en el medio rural y aseguró que la banca pública ya se ha comprometido a mantener el 90 por ciento de las sucursales y de la plantilla.

*Propone reducir el papel del Estado en la economía*

## Cuevas plantea que pasen hacia el sector privado las empresas públicas viables

OTR/PRESS

**MADRID.-** "Hay que devolver al mercado todas las empresas que sean viables en el sector privado". Con este mensaje resumía el presidente de la CEOE, José María Cuevas, la propuesta de reducir el papel del Estado en la actividad económica, "que hoy en Europa se encuentra hipertrofiado y que ocupa funciones que no le son propias", con el fin de que la UE evite el riesgo de "reducir su participación en el comercio mundial, y de que siga bajando la rentabilidad de las empresas europeas".

Seis fueron las propuestas lanzadas por Cuevas en la presentación del Anuario de Negocios de este año editado por Gaceta de los Negocios y la entrega de premios a la Excelencia Empresarial.

Además de la reducción del papel del Estado, el recientemente reelegido presidente de la CEOE abogó por establecer una mayor flexibilidad del mercado laboral, mejorar la calidad de la enseñanza, aumentar la eficacia de la tecnología, mejorar el nivel de competencia entre las empresas, y asegurar "la persistencia y organización de las políticas

macroeconómicas para darles mayor estabilidad".

Cuevas mostró su convencimiento de que los asistentes al acto conocían sobradamente estas soluciones. Estas propuestas "estarían mejor dirigidas a quienes no están, tanto políticos como empresarios o sindicalistas. Lo que pasa es que no se suelen dar premios a la excelencia empresarial, ni a la sindical ni a la política, y por lo tanto no tengo oportunidad de dirigirme a quien se lo merece".

Su discurso sobre la empresa española en el umbral de la Unión Europea estuvo cargado de llamadas de atención ante la difícil situación que atraviesa la Europa comunitaria, una Europa "que ya no se gusta a sí misma".

Cuevas se hizo eco del análisis realizado por la patronal europea Unice, que preside Carlos Ferrer Salat, para destacar las causas de que la UE "pierda posiciones en relación con las otras grandes áreas del mundo desarrollado". Entre ellas estarían los salarios nominales y las cotizaciones sociales aparejadas, la disminución del rendimiento de los capitales, el peso del sector público y la baja tasa de actividad.



José María Cuevas

*Finaliza la mayor negociación multilateral de la historia*

## La firma del GATT liberaliza el comercio internacional con la OMC a partir de 1995

EFE

**MARRAKECH.-** Más de 120 países firmaron ayer en Marrakech (Marruecos) el acta final de la Ronda de Uruguay del GATT. Estos países crearon la Organización Mundial del Comercio (OMC), que entrará en vigor en el 1 de enero de 1995.

Con la firma, concluía en la tarde de ayer la Conferencia Ministerial del Acuerdo General sobre Aranceles Aduaneros y de Comercio (GATT) iniciada en esta ciudad marroquí el pasado martes, y se puso fin al más largo proceso de negociación multilateral de la historia -siete años-, para liberalizar el comercio internacional.

De acuerdo con la declaración de principio de su creación, la OMC será "un foro de negociaciones comerciales multilaterales que se ocupará de la aplicación, administración y funcionamiento de los acuerdos" que regirán el futuro sistema comercial mundial.

La creación de la OMC aportará certidumbre y credibilidad a ese mismo sistema comercial internacional, ya que no sólo se eliminará el carácter provisional

que detentaba el GATT desde 1947, sino que su rango de organización mundial la equiparára con los organismos internacionales especializados (el Fondo Monetario Internacional, FMI, y el Banco Mundial, BM), procurando una mayor cooperación y mejora del clima económico actual.

Además, esta organización conlleva una acumulación de experiencias sin precedentes (información, trabajos y estudios, problemas y soluciones) así como una continua búsqueda de cooperación internacional entre sus Estados miembros, lo que es imprescindible para el buen funcionamiento del sistema económico vigente.

La estructura de la organización recoge bajo el mismo techo dos mecanismos internacionales y tres grandes acuerdos. El órgano supremo será la Conferencia Ministerial, que tendrá un rango de representación similar al de los organismos internacionales especializados.

Los tres Acuerdos (mercancías -nuevo GATT-, servicios -GATS y propiedad intelectual -ADPIC-) serán gestionados respectivamente por tres órganos subsidiarios: los Consejos.

## Telefónica obtuvo unos beneficios de 84.000 millones durante 1993

OTR/PRESS

**MADRID.-** Los beneficios netos de Telefónica se elevaron el pasado año a 84.837 millones de pesetas, lo que supone un aumento del 1,1 por ciento en comparación con el ejercicio precedente.

El beneficio antes de impuestos se situó en 107.468 millones de pesetas, lo que representa un incremento del 7,8 por ciento respecto al año anterior. La diferencia de crecimiento entre el resultado neto y bruto se debe a que en 1993 la compañía perdió los beneficios fiscales correspondientes a los eventos de 1992, lo que originó una carga impositiva significativamente mayor.

Las amortizaciones crecieron el año pasado hasta los 372.000 millones de pesetas, y la autofinanciación ascendió hasta el 112 por ciento, permitiendo una reducción de la deuda financiera de casi 96.000 millones de pesetas.

Las inversiones de la compañía telefónica se elevaron a 381.507 millones de pesetas (58.000 millones menos que en 1992), y la facturación total se situó en 1,220 billones de pesetas (65.000 más que el año anterior), a pesar de que el consumo telefónico disminuyó un 3,5 por ciento.

# 300.000

pesetas MENOS  
en la compra de su nuevo Ford.

# 200.000

las descuenta Ford

Ford bonifica la compra de cualquiera de sus vehículos nuevos hasta con 200.000 pesetas de descuento. Hasta el 30 de abril.

# 100.000

menos en las Tasas de Matriculación...

Si vd. entrega para desguace su viejo vehículo con más de 10 años, el Estado reducirá en 100.000 pesetas las Tasas de Matriculación del nuevo.

# 0 %

de interés

Si vd. adquiere un Ford Fiesta y lo financia a través de Ford Credit, antes del 30 de abril, durante el primer año pagará al 0% de interés.



## Garage Casas

Alcampel, 4 • Huesca